

**18466/AB**  
Bundesministerium vom 04.09.2024 zu 19111/J (XXVII. GP)  
sozialministerium.at  
Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

Johannes Rauch  
Bundesminister

Herrn  
Mag. Wolfgang Sobotka  
Präsident des Nationalrates  
Parlament  
1017 Wien

---

Geschäftszahl: 2024-0.502.628

Wien, 5.8.2024

Sehr geehrter Herr Präsident!

---

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 19111/J der Abgeordneten Petra Steger betreffend Fußball-Europameisterschaft 2024** wie folgt:

**Frage 1:** Sind Personen im Auftrag bzw. auf Einladung des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz zu einem Spiel der Fußball-Europameisterschaft 2024 gereist?

- a. Wenn ja, in welcher Funktion sind diese Personen zu den Spielen gereist?
- b. Wenn ja, wie lange hat der Aufenthalt dieser Personen gedauert?
- c. Wenn ja, welche Kosten sind für den Aufenthalt dieser Personen für das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz entstanden?
- d. Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit politischen Vertretern anderer Staaten stattgefunden?
- e. Wenn ja, haben im Rahmen des Aufenthalts Gespräche mit Vertretern der FIFA, UEFA oder anderer Sportverbände stattgefunden?
- f. Wenn nein, warum hat keine Person des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz die österreichische Nationalmannschaft bei einem Spiel vor Ort unterstützt?

Nein. Der Aufgabenbereich meines Ressort erfordert es nicht, Mitarbeiter:innen dienstlich zu Spielen der Männer-Fußball-Nationalmannschaft zu entsenden oder andere Personen zu deren Spielen einzuladen.

**Frage 2:** *Haben Sie als Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz das österreichische Nationalteam bei der Fußball-Europameisterschaft 2024 unterstützt?*

- a. Wenn ja, wie hat diese Unterstützung ausgesehen?*
- b. Wenn ja, welche Kosten für den Steuerzahler sind dafür angefallen?*
- c. Wenn nein, warum haben Sie das österreichische Nationalteam nicht unterstützt?*

Ja, ich habe das Team durch Social Media Postings angefeuert und unterstützt. Meinem Ressort sind dadurch keine Kosten entstanden.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Rauch

